

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “ Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis Di Kelas X Semester II SMA Negeri 1 Tanjung Morawa T.A. 2013/2014”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Juniar Hutahaeen, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Juru Bahasa ,M.Pd, Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd dan Ibu Dr. Mariati Purnama Simanjuntak, S.Pd, M.Si sebagai penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Drs Togi Tampubolon M,Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Kepada Ibu Dra. Derlina, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Fisika FMIPA UNIMED, kepada Bapak Prof. Dr. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih kepada Drs. K. Butar-Butar, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Tanjung Moarawa dan, juga kepada Ibu Dra. R. Pardede, selaku guru mata pelajaran Fisika di SMA Negeri 1 Tanjung Morawa yang telah banyak membantu selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda dan Ibunda tercinta K. Tarigan dan Dra Ingam Malem Barus yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti, dan adik-adik tersayang Jesika Tarigan, Ester Tarigan, Rut Miriyam Tarigan serta sanak

keluarga yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Dan tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada teman-teman Persadan Man Anak Gerejanta (PERMATA) GBKP yang selalu senantiasa mendoakan kami mahasiswa Tingkat akhir dalam menyelesaikan studi. Terima kasih juga penulis ucapkan untuk bantuan motivasi yang diberikan oleh teman Teman SMA ‘Merry, Lena, Dasma’ yang selalu menghibur. Terimakasih juga penulis ucapkan buat dukungan teman satu genk ‘Pita Putih’ Mikha, Lita dan Hanna juga teman-teman seperjuangan kelas Fisika Dik C 2010 khususnya ‘Trio Bolot’ Chandra, Darius, Serious tak lupa juga Defifor dan Agus Kurnia yang menjadi teman berdiskusi mengenai penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, September 2014

Penulis,

Inri Agustina Tarigan

THE
Character Building
UNIVERSITY